

PRESSEINFORMATION

mit der Bitte um einen Veranstaltungshinweis

Rock gegen Hunger am 30. Oktober 2024:

Kölner Unternehmensbands treten beim Benefizkonzert der Welthungerhilfe gegeneinander an und sammeln Spenden für notleidende Menschen in Sierra Leone

Lauter Cover-Rock, eine prominent besetzte Jury und ein tobendes Publikum: Das ist „Rock gegen Hunger“. Nach seiner Premiere 2019 kehrt der Benefiz-Musikwettbewerb der Welthungerhilfe nach Köln zurück. In der Live Music Hall treten am Abend des 30. Oktober 2024 fünf talentierte Unternehmensbands vor mehreren hundert Fans auf und batteln um den Titel „Beste Unternehmensband der Stadt“. Gleichzeitig sammeln sie Spenden für Ernährungsprojekte der Welthungerhilfe in Sierra Leone.

Bonn, 22.10.2024. Mit mitreißenden Performances und künstlerischem Talent wollen diese Musiker*innen nicht nur unterhalten und sich als beste Unternehmensband Kölns beweisen, sondern sich mit ihrer Liebe für die Musik auch für Menschen in Not einsetzen: Für den freundschaftlichen Bandwettbewerb „Rock gegen Hunger“ wagen in diesem Jahr „DEGrooves“ der DEG Deutsche Entwicklungs- und Investitionsgesellschaft mbH, die „congstar Beats“ der congstar GmbH sowie „404“ der viadee Unternehmensberatung AG den Sprung ins Rampenlicht. Komplettiert wird das Line-Up des Benefizkonzerts durch die „Veedelgänger“ der Ströer SE & Co. KGaA und „Watch your Six“ der Polizei Köln. Musikalisch dürfen sich die anwesenden Fans auf klassische Partyhymnen von Abba oder Michael Jackson freuen oder zu Coverversionen von Lenny Kravitz und Taylor Swift feiern. Kösche Songs werden dem Publikum ebenso einheizen wie einige Eigenkompositionen der Bands.

Bianca Hauda führt als Moderatorin durch den Abend, die Aufgaben der Jury bei der Vergabe des Titels „Beste Unternehmensband der Stadt“ teilen sich der Sänger, Influencer und Schauspieler **Mario Novembre**, der mehrfach ausgezeichnete TV- und Filmregisseur **Tobi Baumann** sowie der Musiker und Komponist **Helmut Zerlett**.

Bei der Bewertung der Bands steht für Helmut Zerlett neben der musikalischen Qualität, der Bühnenperformance und der Wirkung auf das Publikum vor allem der Einsatz für den guten Zweck im Vordergrund:

„Ich glaube an die Bedeutung von sozialem Engagement und Solidarität. Musik hat die Kraft, Menschen zu vereinen und auf wichtige Themen aufmerksam zu machen. Durch meine Teilnahme in der Jury von „Rock gegen Hunger“ möchte ich nicht nur die Bands unterstützen, sondern auch dazu beitragen, das Bewusstsein für den globalen Hunger zu schärfen und Spenden für die Projektarbeit der Welthungerhilfe zu sammeln. Es ist wunderbar, an einer Aktion mitwirken zu können, die kulturelle wie soziale Aspekte verbindet und einen positiven Einfluss auf das Leben von Menschen in Not hat.“

Herausgeber:

Deutsche Welthungerhilfe e.V.

Ansprechpartnerin:

Bettina Beuttner

Pressereferentin

Telefon 0228-2288-204

Mobil 0173-5172979

bettina.beuttner@welthungerhilfe.de

Assistenz: Juliane Last

Telefon 030-288749-15

presse@welthungerhilfe.de

www.welthungerhilfe.de

Die Spenden des Abends unterstützen Ernährungsprojekte mit den Schwerpunkten ökologische Landwirtschaft und Ressourcenschutz in Sierra Leone. Über den Anbau von Obst und Gemüse haben Kleinbauer*innen die Chance, sich und ihre Familien mit frischen und vitaminreichen Nahrungsmitteln gesünder zu ernähren und ein kleines Einkommen zu erwirtschaften.

Regisseur Tobi Baumann erläutert: „In einem Land wie Sierra Leone, in dem über die Hälfte der Bevölkerung nicht genügend zu essen hat, tragen die bei „Rock gegen Hunger“ gesammelten Spenden dazu bei, die Lebensbedingungen von tausenden Familien nachhaltig zu verbessern. So ist es Landwirt*innen in Falaba möglich, hochwertige Produktionsmethoden zu nutzen und ihre Überschüsse auf lokalen Märkten zu verkaufen – ein wichtiger Schritt zur Einkommenssicherung.“

„Rock gegen Hunger“ lädt alle Musikliebhaber*innen ein, an einem unvergesslichen Abend teilzunehmen. Tickets sind ab sofort für 18,00 EUR zzgl. VVG regulär bzw. 15,00 EUR zzgl. VVG ermäßigt online erhältlich: <https://highlive-entertainment.ticket.io/d8zw9hma/>.

Die Eintrittsgelder und die Spenden der teilnehmenden Unternehmensbands gehen an die Welthungerhilfe für die Projektarbeit in Sierra Leone.

Der Band-Contest „Rock gegen Hunger“ fand in den vergangenen Jahren neben Köln auch in Düsseldorf und Hamburg statt. Insgesamt brachte der Wettbewerb Spenden in Höhe von knapp 200.000 Euro für die Projektarbeit der Welthungerhilfe ein.

Wir freuen uns über einen Veranstaltungshinweis. Wenn Sie live vor Ort dabei sein möchten, bitten wir um Anmeldung unter presse@welthungerhilfe.de

Weitere Informationen zu „Rock gegen Hunger“ unter www.welthungerhilfe.de/rock-gegen-hunger/

Herausgeber:

Deutsche Welthungerhilfe e.V.

Ansprechpartnerin:
Bettina Beuttner
Pressereferentin
Telefon 0228-2288-204
Mobil 0173-5172979
bettina.beuttner@welthungerhilfe.de

Assistenz: Juliane Last
Telefon 030-288749-15
presse@welthungerhilfe.de

www.welthungerhilfe.de



Die **Welthungerhilfe** ist eine der größten privaten Hilfsorganisationen in Deutschland; politisch und konfessionell unabhängig. Sie setzt sich mutig und entschlossen für eine **Welt ohne Hunger** ein. Seit ihrer Gründung am 14.12.1962 wurden 12.128 Auslandsprojekte in rund 72 Ländern mit 5,07 Milliarden Euro gefördert. Die Welthungerhilfe arbeitet nach dem Grundprinzip der Hilfe zur Selbsthilfe: von der schnellen Katastrophenhilfe über den Wiederaufbau bis zu langfristigen Projekten der Entwicklungszusammenarbeit mit nationalen und internationalen Partnerorganisationen.